
Ihre Weiterbildung zur 
schulischen Inklusionsassistenz 
bei der 
Lebenshilfe Bildung gGmbH 

Die Module Die Termine 

Die Lebenshilfe Bildung gGmbH ist ein zertifizierter Träger 
der Erwachsenenbildung und von der Senatsverwaltung für 
Bildung, Jugend und Familie gemäß Schreiben vom 
9.11.2023 zur Durchführung dieser Weiterbildung 
zugelassen. Sie umfasst sieben Module und hat einen 
Umfang von 42 Zeitstunden: 

Die 7 Module 

Einführung und Modul 1 (8 Stunden Präsenz) 
Rahmenbedingungen, Haltung und Rolle der 
Inklusionsassistenz in der Berliner Schule) 
Modul 2 (8 Stunden Präsenz) 
Ergänzende Pflege und Hilfe (allgemein) 
Modul 3 (6 Stunden Präsenz) 
Grundwissen über die Unterstützung der emotionalen und 
sozialen Entwicklung 
Modul 4 (6 Stunden Präsenz) 
Grundwissen über die sonderpädagogischen 
Förderschwerpunkte: 
„Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung“ 
Modul 5 (6 Stunden Präsenz) 
Grundwissen über die sonderpädagogischen 
Förderschwerpunkte: 
„Körperliche und motorische Entwicklung“ 
Modul 6 (4 Stunden online) 
Grundwissen über die sonderpädagogischen 
Förderschwerpunkte: 
„Autismus“ 
Modul 7 (4 Stunden online) 
Grundwissen über die sonderpädagogischen 
Förderschwerpunkte: 
„Sinnesbehinderungen“ 

Schon seit 2024 bieten wir diese Weiterbildung vor 
allem für die Mitarbeiter:innen der LHS Lebenshilfe in 
der Schule gGmbH an. 
Nach 19 in den letzen beiden Jahren erfolgreich 
gelaufenen Durchgängen planen wir aufgrund der 
steigenden Nachfrage im März 2026 einen Durchgang 
nur für Mitarbeiter:innen anderer Träger und 
interessierte Personen. 

Das sind die vorgesehenen Termine: 

Durchgang 
Modul Datum Start Ende 
Modul 1 Donnerstag 

19.03.2026 
09:00 17:00* P 

Modul 3 Freitag 
20.03.2026 

09:00 15:30 P 

Modul 4 Montag 
23.03.2026 

09:00 15:30 P 

Modul 6 Dienstag 
24.03.2026 

09:00 13:00 O 

Modul 7 Mittwoch 
25.03.2026 

09:00 13:00 O 

Modul 2 Donnerstag
26.03.2026 

09:00 17:00* P 

Modul 5 Freitag 
27.03.2026 

09:00 15:30 P 

P = Präsenz, O = Online 
* = plus eine halbe Stunde Selbststudium



Das Organisatorische Die Ansprechpartnerinnen Bis bald! 

Veranstaltungsort: 

 wird noch bekannt gegeben!

Fortbildungskosten:

 
550 Euro pro Person

 
Gruppengröße: 

max. 20 Personen

Anmeldung: 
Die Anmeldung erfolgt über unsere Hompepage. Dafür 
können Sie entweder diesen Link:

https://kurzlinks.de/Inklusionsassistenz_Anmeldung

 oder diesen QR-Code nutzen:

Sie erhalten im Anschluss eine Bestätigung Ihrer Anmeldung 
und eine Einladung der Lebenshilfe Bildung. 

Bei Fragen wenden Sie sich gern an uns! 

Wir sind Ihre Ansprechpartnerinnen bei der Lebenshilfe 
Bildung: 

Sybille Müller 
sybille.mueller@lebenshilfe-berlin.de 
Mobil: 0176 10 17 93 93 

Diana Schwarz 
diana.schwarz@lebenshilfe-berlin.de 
Mobil: 0151 40 58 30 19 

Lebenshilfe Bildung gGmbH 
Böttgerstraße 21 
13357 Berlin 
www.lebenshilfe-bildung.de 
www.lebenshilfe-berlin.de 

Geschäftsführerin: Liane Neubert 
Handelsregister Charlottenburg HRB 90017 

Wir freuen uns auf Sie! 

Das Team der Lebenshilfe Bildung 
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